

Conseil d'école

11 mars 2014

Présents :

Mmes Escanecrabe, Martin, Blaizeau, Doidi, Directrice et enseignantes à l'école de Thurageau.
Mmes Bardot, Caillon, Challeau et Ribault représentants des parents d'élèves.

Absents excusés :

Mr Léon, inspecteur de l'Education Nationale.

Mme Dubas, représentant la Mairie de Thurageau.

Le conseil d'école est ouvert à 18h30.

Effectifs élèves.

Effectifs au jour du conseil d'école.

Maternelle TPS, PS et MS : 22. GS/CP : 23. CE1/CE2 : 23. CM1/CM2 : 21.

Soit 89 élèves inscrits.

Projets et activités de l'école

ACTIVITES CULTURELLES

- Le défilé du carnaval aura lieu le jeudi 27 mars. Le thème choisi pour les déguisements est : le SPORT, JO d'hiver ou autres sports.
- Ecole et Cinéma : Les enfants ont vu « Les vacances de Mr Hulot », « Le cheval venu de la mer » et « Les aventures du prince Ahmed ».
- La classe maternelle est allée voir « La sorcière dans les airs » pour Noël.
- Le 1er avril les classes GS/CP et CE1/CE2 iront au musée Sainte Croix à Poitiers, qui leur proposera un travail sur la représentation de la mer dans les œuvres, et la visite du planétarium, en complément du film « Les vacances de Mr Hulot ». Cela sera la sortie de la fin d'année pour ces 2 classes.
- Les vendredis jeux des GS/CP ont déjà eu 2 éditions et vont continuer, une fois par mois, jusqu'à la fin de l'année. C'est l'occasion pour les enfants et leurs parents de découvrir de nouveaux jeux. Rendez-vous sur le site de l'école pour découvrir le jeu du mois !
- Les CE1/CE2 pratiqueront le jardinage avec l'aide des parents.
- Le CRIL (Centre de Ressource Informatique de Loudun) propose aux élèves de cycle 3 plusieurs séances sur le thème « Internet et ses dangers » à partir du 13 mars.. Les 2 premières séances sont collectives, puis les autres sont menées en petit groupe par l'animateur CRIL.
- La classe de CM1/CM2 fera sa sortie de fin d'année au Futuroscope. Sortie financée par l'APE. C'est l'objectif de l'APE de permettre cette sortie une fois tous les 2 ans, afin que chaque enfant sortant de l'école de Thurageau y soit allé au moins une fois.

ACTIVITES SPORTIVES

- Les élèves de CM1/CM2 viennent de finir leur cycle de Hand-ball, qui est toujours un grand succès. Les séances sont menées par une éducatrice sportive du *Club de Hand Ball du Haut-Poitou*. Ces séances sont financées par la coopérative scolaire.
- Piscine : les séances auront lieu du 05 mai au 13 juin, 2 séances par semaine, à la piscine de Lençloître avec les CP et CE1. Les enfants sont répartis en deux groupes. Avec la maîtresse : apprendre à maîtriser sa peur de l'eau. Avec les maîtres nageurs : un apprentissage plus technique.
- GS/ CE2 : pendant que Mme Martin est à la piscine, les GS et CE2 sont réunis pour des activités communes, notamment la préparation de la fête de fin d'année sur le thème : Acrosport.

- Le gros matériel ASCO sera à la disposition des élèves du maternelle au mois de mai. Ce matériel permet des activités motrices pour les plus petits. Il est réparti entre les écoles rurales de la circonscription.
- Les CM2 iront au collège le 23 mai.

ET POUR L'AN PROCHAIN ??

- Les horaires de l'école ont été définis par le conseil municipal, lors d'une réunion où étaient invités la Directrice et l'Inspecteur de la circonscription.
Horaires : lundi, mardi, jeudi et vendredi : 9h-12h et 13h50-16h10. Mercredi : 9h-11h40.
Le repas ne sera pas fourni le mercredi
Le car partira aussitôt après la fin des cours.
- Les modalités de soutien/APC (Activité Pédagogique Complémentaire) ont été définies par les enseignantes en conseil des maîtres : de 12h à 12h20 les lundi, mardi, jeudi et vendredi, Quelques semaines seront sans APC, avant et après les vacances. Le volume d'APC est de 36 heures dans l'année scolaire.
- Projet d'école. Le projet d'école 2013/2017 est en cours de rédaction et sera présenté au prochain conseil d'école.
- ATSEM en GS/CP. Mme Martin rappelle qu'une ATSEM à mi-temps serait bénéfique pour les apprentissages des élèves de grande section de maternelle.
- Comment faire du sport à l'école ? Les enseignantes demandent où en est la reconstruction de la salle des fêtes, et s'il est possible de ranger des matelas d'acrobate dans la petite salle des fêtes.
La grande salle des fêtes est encore en cours d'expertise. Elle ne sera pas disponible avant 2015. Les matelas sont trop gros pour être laissés dans la petite salle des fêtes. Il n'y a pas d'endroit pour les ranger.

Effectifs : Prévisions pour la rentrée prochaine : 87. Les inscriptions sont en cours.

QUELQUES DATES

Le 15 avril « Un transport en commun » Ecole & Cinéma pour les CM1 CM2

Le 17 avril : Chasse aux œufs

Le 22 mai fin de l'APC pour 2013/2014

Fête de fin d'année : le 20 juin 2014

Prochain conseil d'école : 03 juin 2014

Le conseil d'école est clos à 20h30.